



盛大な中にも厳粛に行われた式典

菊翔

秋田県立秋田南高等学校
同窓会会報

「南翔」 第三十八号
題字揮毫
松本 健先生

第十一代校長
松本 健先生



秋田県立秋田南高等学校 教頭

高橋 正敏

マレーシアは、日本の六十年代の追いつけ追い越せと同じモラル・宗教も週六時間と徹底して教

えているようです。

九十九年に文部省の海外派遣で、マレーシアの教育事情視察に行きました。『二〇一〇年に先進国に追いつく』が、スローガンの国です。

学校の制度は、小・中学校は日本と同じですが高校は少し異なります。

民族も、マレー系、中国系、インド系、先住民と多民族国家で、共通言語はマレー語よりも英語です。小学校一年生で、英語の授業が八時間あります。

驚いたのは、小学校六年生で国家試験（中学と高校の卒業学年でもある）があり、その得点により入学する中学・高校（日本の中等教育学校にあたる）が決まるということです。学校 자체が、能力別なのです。そのエリート校は、ほぼ全寮制で、授業料だけでなく、食費も国が負担します。夜の一時まで勉強しているそうです。

自分の目的に向かって努力することが、国の発展につながることを理解していました。小学校の先生に、「子供達は放課後何をしていますか?」の質問に、「塾を行っています」という答の理由も分かりました。親は、収入の一割以上を教育費にかけているそうです。

夢に向つて

十年前に南高に赴任したときは、国公立大合格が百人位でしたが、最近は二百人前後が合格します。部活も、剣道や野球、アーチェリー、吹奏楽等が活躍しています。先生方が一人一人の生徒を指導することと、生徒が努力しているという二つの成果が、文武の面で現れています。

受験を通じて、諦めずに努力すると、報われるということを知った生徒も多いです。

文部科学省の、昨年行った学力調査結果でも、『生活態度のしっかりした生徒の学力は高い』と報告されています。

最近は、『勉強だけすればいい』・『南高に入れば大学に入る』という考えも少なくなづく、危機感を抱いています。残された大きな課題は、「暁の指導」と、「自分の目的を持ち努力すること」を、もっと徹底できれば、さらに飛躍するはずです。

記念事業 無事終了する



野球部招待試合



創立四十周年記念式典が昨年十月に開催されました。同窓会からも皆様からの寄付によってトレーニングセンターの寄贈をすることが出来ました。

創立四十周年記念事業は、式典、祝賀会、記念誌発行、記念講演、記念曲作曲、招待試合、トレーニング器具購入、吹奏楽部楽器購入、秋南祭そして運動会への協賛と数多くの行事によって構成され、その全部が全て成功裏に終りました。関係各位のご努力に改めて敬意を表したいと思います。

本日ここに、秋田県議会議員の皆様、並びに秋田県教育委員会始め、多数のご来賓され、親しまれ、育てられてきました。

南高校は昭和三十七年開校以来、多くの県民の皆様に愛され、親しまれ、育てられてきました。今や同窓生は一万六千有余を数え、県内はもとより遠く海外までにその雄飛の足跡は及んでおります。

本日の式典にあたり、創立リーダーシップで学校経営にあたられました十四名の歴代校長と、そのもとに熱い思いで、厳しい指導と愛情を注いで下さいました教職員の皆様に、その期待に応え南高校をつくりあげられてきました同窓の皆様に、そして絶大なご声援をくださいました保護者の皆様、地域の皆様に深く感謝を申し上げます。

私どもPTA、同窓会、教育振興会、学校の四者は実行委員会を組織し、創立三十周年以降のこの十年間の足跡に焦点を当て、その輝かしい実績に学び、次代への布石として何を残すかということに思いをこらし記念事業を計画・

実行して今日までまいりまして、松木同窓会長挨拶

特に、同窓会からはこの度の記念事業にあたりトレーニングセンターの寄贈がありました。

これまで同窓会からは、創立三十周年には教育振興基金の設立、新校舎落成時には屋内練習場建設と南高校の歴史の節目節目に在校生を鼓舞するに相応しい記念事業を頂き感謝にたえません。

南高校は四十年前、第一次ベビーブーム世代の急増する進学ニーズに対応すべく創設されました。



松木同窓会長挨拶



ラグビーパーク招待試合



トレーニングセンター



創立40周年

であります。

四十周年にめぐり合った在校生の皆さんへお話しします。

四十周年に素晴らしいキャッチフレーズ有り難う。

サッカーの春季全県選抜優勝からアーチェリーの連覇。

そして野球部の活躍と、四十周年を大いに盛り立てていた

だきました。特に今年は、皆さんから本当に暑い、熱い、

あつい夏をプレゼント頂きま

した。有り難うございました。

いつかきっと、皆さんの「思い」、「願い」が叶う日が

来ると信じています。

もう一つ、皆さんへお話し

します。それは吹奏楽部のニューイヤー・コンサートで感じたこ

とです。

今年の開演は九・一一米国同時多発テロの犠牲者に捧げ

る演奏から始まりました。

二十一世紀幕開けの昨年は二十世紀の戦争・紛争・貧困・

飢餓による犠牲者に捧げる演奏から始まりました。

このように皆さんは、世界の出来事を見つめ、考え、その立場を思い、皆さん自分が自分

達で出来ることを行動し、表現したことに感動しました。

本校初代校長 信田四郎先生が「生徒の心の在り方」と

して掲げ、校訓となっている「独立自尊」の教えが、ここに生きていると実感いたしました。

さて、四十周年にちなみ時間」というものについて考えてみました。

時間は、瞬時に、ときには雄大な流れのように止まるこ

となく過ぎ行き、過去となります。しかし、そこには思い

出と記憶が残ります。そして記録が綴られ、歴史が創られます。

また時間は絶えずして、生ま続けられています。そしてそこには大いなる未来があります。無限の夢が生まれます。

この学び舎で青春を過ごす在校生の皆さんと、未来のこ

の学び舎で学ぶ、まだ見ぬ君たちの後輩が、創立四十周年の輝かしい歴史と伝統に立つて、

「青春の 血潮高鳴る誇りを持ち 行手無限の大空に理想のひかりをもとめ ともに希望の翼をはばたき行かん」ことを希望の翼をはばたき行かん」とことい願い、私の挨拶とし

鏡開き



学校関係各位



記念演奏



松木会長より目録贈呈



懐かしい恩師の皆様

がんばる

南高卒業生

南高と南高

角館南高等学校バレーボール部監督

越後谷 真 悅 (十二期)

生徒に「先生の出身高校はどこですか。」と質問されることがある。いつも即座に「南高だよ。」と答える。すると生徒は、ほとんどの場合不思議そうな顔か笑顔で「どうして先生が女子校出身なんですか。」というやりとりになる。秋田県には「ナンコウ」は一校しかない。秋田南高校と角館南高校である。その内容を生徒に教えるとようやく理解するが、地域が違えばこういうちょっとした面白い話が生まれる。個人的にも母校が「秋南」で、現在の勤め先が「角南」で、同じ「南高」であるから強い愛着を感じ、密かに自分の力を發揮する場所だと思い込んでしまっている。自分を育ててくれた「秋南」、自分が育てなければならぬ生徒がいる「角南」、双方に何か縁で結ばれたものを勝手に感じているのである。

バレーボールとの出会いは中学の頃であるが、とにかく中学・高校と優勝の経験が無かった。オリンピックにブロンズコレクターという言葉があるそうである。レベルの違いはあるが、まさにそういう

た状況であった。チャンスはかなりあったが、大会のたびにいつも二位・三位が多かった。しかも敗れたシーンを思い起こすと、私がその原因に常に直接絡んでいた。恩師の田村宏先生や伊藤知至先生そして同僚に対しては、今思い出して申し訳ない気持ちになってしまう。この悔しさこそが大学・教員と現在までもバレーボールを続けることとなつたエネルギーである。勝つことはそう簡単ではないだろうが、自分で選んだ道を徹底的に納得するまでやってみようと決意を固めたわけである。

昨年は選手の頑張りや周囲の方々の応援にも恵まれ、運良く全国大会に二度出場することができた。「角南」の生徒は中学時代の経験は乏しく、県大会にさえ出場できなかつた選手がレギュラーに名を連ねていることがある。そのため必要な以上に緊張する場面があり、体育館に飲まれてしまふようなことがたびたびあった。しかし、この代の選手達はそれを逆に自分達にとって有利なことに変えてしまつた。



■デザイン・リフォームのことならおまかせ下さい

永遠のきらめきを貴方に

篠田宝飾
<こしゃる店> 篠田照子(2・I)
この道四十余年 篠田大祐(26・A)
営業:AM9:00~PM6:30 秋田市保戸野すわ町8-12
休日:日曜日 JJA-JA3級 ☎ (018) 823-8081
「磨かれたセンスと技術でお応えします」
ご婚約・ご誕生日等のお祝いに
宝石をオリジナルデザインにリフォームして!
宝石をオーダーメイドでご予算に合わせて!
ごわたり、サイズに合わないもののリフォームetc

建設業許可/秋田県知事許可(般-12)第12149号
吉兆ホーム・宅地建物取引業免許/秋田県知事2第1599号

ふれあう心で家づくり
株式会社 吉兆ホーム

代表取締役 吉田一生(13・F)

秋田市泉北3丁目4-5
TEL (018) 866-9280
FAX (018) 866-9316

トリシマ
(株)西島製作所(ポンプ)
秋田県代理店
ホワイト
豊国工業(株)ゲート

大和電機工業株式会社

専務取締役 沢井澄夫(7・B)

秋田市南通宮田7番28号
TEL 秋田(018)832-5032(代)
FAX 秋田(018)832-5143

るのが常識である。ところが、知らないと言ふことがかえってのびのびと自分のプレーができる、相手にいかに超高校級選手がいても関係なく渡り合えた理由かもしれない。そのこともあってか、今まで自分達が全国高校選抜選手として選ばれたりするという大きな付録が付いてきてしまったのである。「南高」の言葉の響きにはなぜか軟らかさ、あるいは甘さが指摘されることが多い。私が抱いている「秋南」・「角南」に共通のイメージだったかもしれないが、この試合運びのあたりではそのムードは感じられないくなってきたと思う。勝負の場では消極性を払拭することしか前に進む方法はないと言えるだろう。

「南高」と「南高」を強く意識して生活している自分に、この原稿を書いている最中に改めて気がついた。「秋南」は今、最も隆盛を誇っており、勉学・スポーツ文化などの分野でも県内外問わず注目の学校である。真新しい校舎を見ながら前を通ると、地方において一学年三クラス編成の小規模高「角南」の教員は羨望の眼差しになってしまふ。私はいつも仁井田を通るたびに母校「秋南」卒業生の誇りと、こぢんまりとした「角南」の教員としての責任を確かめているのである。

●進学・就職速報(平成十五年三月卒業)

(平成十五年三月卒業)

●主な進学先

新潟大(工・機械システム工)、新潟大(理・数学)、早稲田大(第一文・総合人文)、明治薬科大(薬)、東京経済大(経営・経営)、昭和薬科大(薬)、東洋大(国際地域・国際観光)、日本福祉大(社会福祉・社会福祉)、順天堂大(スポーツ・スポーツ科学)、慶應大(環境情報・環境情報)、ネバダ・カリフォルニア大(ホテル経営)、聖霊女子短大(音楽)、聖園学園短大(保育)、仙台接骨医療専門、日本ホタルスクール、ハリウッド美容専門、国際文化理美容専門、東京モード学園、学院、東京外語専門、東京ヘヤメイク専門、クール仙台校、東京ゲームデザイナー

●運動部活動(二学期)

■平成14年度部活動報告

●主な就職先

日本レストラントランエンタープライズ

●陸上

全県新人陸上競技大会
女子走高跳 第1位 横江美那子
男子 第3位 木曾康二

男子4×100mリレー 第2位

全県新人大会
個人 知識 第1位 赤田勉

女子 総合 第4位 東北大会出場
” 読図 第3位 川口渙太

第17回全国高等学校文芸コンクール
文芸部誌部門 優良賞
小説部門 優良賞 勝田真生、入選
山岡由貴

●文化部活動(平成14年12月10日現在)

●放送部

第43回全県高校放送コンテスト
朗読部門 優秀賞 寺門大介
ラジオドラマ部門 優秀賞
ラジオドキュメント部門 優秀賞
アナウンス部門 優秀賞 今野香織、志、金田友希

第26回全国高校総合文化祭

第65回秋田書道展

1等 和田美保、吹谷真紀子、2等
遠藤愛子、笠原恭子、3等 清水

志、金田友希

秋田県高校総合美術展

推奨 遠藤愛子、笠原恭子、清水志、
金田友希、吹谷真紀子、入選 板垣

梨恵、佐藤倫世、和田美保

第23回秋田県高校放送コンクール

入選 松本世央子、合田雅美
朗読部門 入選 鈴木瑞穂
ラジオキャンペーン部門 優秀賞
「嫌い」以上、東北大会へ
入選「はあと」
アナウンスの今野香織は全国総合文化祭に出場決定

秋田県高校総合美術展

入選 岩澤尚子、大木貴子、船橋彬
子

第26回全国高校総合文化祭

文化連盟賞
入選 保坂歩美、渡部彩絵子、伊藤

美香、高橋みなみ、
佐藤祐子、入選 保坂歩美、伊藤美香、工藤光礼

秋田県高校総合美術展

絵画部門 推奨 岡崎奈緒子
入選 保坂歩美、渡部彩絵子、伊藤

美香、高橋みなみ、
佐藤祐子、入選 保坂歩美、伊藤美香、工藤光礼

秋田県中央地区演劇コンクール

最優秀賞(全県コンクール出場権獲得)
入選 保坂歩美、渡部彩絵子、伊藤

美香、高橋みなみ、
佐藤祐子、入選 保坂歩美、伊藤美香、工藤光礼

秋田県高等学校文芸コンクール

文芸部誌部門 第1席 岬 40号
小説部門 第1席 大塚祐哉、3席
詩部門 第2席 進藤良平、3席
大塚 祐哉
短歌部門、俳句部門 佳作 進藤良

(高橋は、来年度全国展に出品)

秋田県高校将棋大会 団体優勝

佐藤祐子、入選 保坂歩美、伊藤美香、工藤光礼

(高橋は、来年度全国展に出品)

第26回全国高校総合文化祭(将棋)

全県高校新人大会(将棋)
第5位 菅原良太(東北新人戦出場
権獲得)

全県高校新人大会(将棋)
第4位

恩師は今



退職してから

豊島

紹正

五期卒
二十
玄関先
業の金
子君が、
自宅の
に立っていた時は少しひく
りしました。同窓会会報の原
稿依頼とのことでありました
が、久々ということよりも、
家業を継いでがんばっている
という言葉の端はしから、青
年実業家のような気概と頼も
しさが伝わってきて、まだ南
高生だった当時との変わりよ
うに驚かされたのでした。彼
の近況を聞いているうちに、
他にも数名の名前が挙がり、
彼等三年J組の面々が一度に
浮かんでくるようでありまし
た。彼等のクラスは運動部の
主力メンバーが多く、一方に
進路、一方に部活を抱えなが
ら、時には深刻な悩みもあつ
た苦なのに、まるで毎日が友
情の渦の中に居るような元気

一杯なクラスで、時間を経て
振り返ってみると当時の群像
のようなものが懐さと一緒
になって鮮やかによみがえっ
てくる思いがいたしました。
私は、南高から転任し
た新屋高校で退職を迎える、早
くも一年を経過しようとして
おりますが、協和町の生家に
帰つて、杉の木の枝打ちや下
刈りなど山の仕事をしたりし
て過ごしています。以前から
季節の山菜を肴にして酒を飲
むのが好きでしたが、今では、
自ら探し歩くことの方が何と
も楽しくなりました。深い沢々
を高い尾根に向かって登つて
行くことは大変難儀なことで
はあります。休みながらも、大汗をかきな
がら飲む沢の清水の味は形容
に困る程のうまさです。衰え
と疲労とで萎えかけた肉体が
一遍に生氣を取り戻すのです
から、全くのちの水があり
がたさという思いです。その
まましばし澄んだ空を眺めて
尾根の向こうに姿を消して行
きました。山歩きの中では思
わず気持ちがしんとしてしまっ
た場面もあります。十一月の
肌寒い奥山で、ブナの木々の
黄葉が渓谷に向けて一斉に斜
めに散り続けて止まない光景
に出会い、美しいものと寂し
いものとが一つになっている
中でしばらく立ち尽くしてし
まいました。思えば最近の生
活の中では、山一面のわらび
や熊の後ろ姿、せせらぎの音
なども含めて、自然の中でい
のちを体感していることの方

一杯なクラスで、時間を経て
振り返ってみると当時の群像
のようなものが懐さと一緒
になって鮮やかによみがえっ
てくる思いがいたしました。
私は、南高から転任し
た新屋高校で退職を迎える、早
くも一年を経過しようとして
おりますが、協和町の生家に
帰つて、杉の木の枝打ちや下
刈りなど山の仕事をしたりし
て過ごしています。以前から
季節の山菜を肴にして酒を飲
むのが好きでしたが、今では、
自ら探し歩くことの方が何と
も楽しくなりました。深い沢々
を高い尾根に向かって登つて
行くことは大変難儀なことで
はあります。休みながらも、大汗をかきな
がら飲む沢の清水の味は形容
に困る程のうまさです。衰え
と疲労とで萎えかけた肉体が
一遍に生氣を取り戻すのです
から、全くのちの水があり
がたさという思いです。その
まましばし澄んだ空を眺めて
尾根の向こうに姿を消して行
きました。山歩きの中では思
わず気持ちがしんとしてしまっ
た場面もあります。十一月の
肌寒い奥山で、ブナの木々の
黄葉が渓谷に向けて一斉に斜
めに散り続けて止まない光景
に出会い、美しいものと寂し
いものとが一つになっている
中でしばらく立ち尽くしてし
まいました。思えば最近の生
活の中では、山一面のわらび
や熊の後ろ姿、せせらぎの音
なども含めて、自然の中でい
のちを体感していることの方

私が休憩している二十メート
ル程の山陰からひょっこり
を出したかと思うと、私には
まるで気づかない風で、私の方
に向かって四・五メートル

も近づいてきた訳です。私も
どういう訳か恐怖感というも
のが無く、なぜか口笛を吹い
たのでした。その時にお互い
に顔を見合させたのです。案
外に小さくて素直な感じの顔
立ちで、まるで近くにいるよ
うにはっきりと見て取れまし
た。少しも憤怒な感じが無く、
怪訝そうにじっと見ているの
で、私も再び口笛を吹いてみ
ました。するとその月の輪熊
はゆっくりと向きを変えなが
ら、二度足を止めて振り返り、
尾根の向こうに姿を消して行
きました。山歩きの中では思
わず気持ちがしんとしてしまっ
た場面もあります。冬の季節はほとんどの
ように国道十三号線を通るの
ですが、かつてのようない仁井
田ブリザードにお目にかかる
こともあります。すっかり
様変わりした仁井田界隈にあつ
て、旧校舎時代から、多感な
若者達の希望や喜びや苦悩を
柔らかく包み込みながら、今、
更に大きく明るくそびえ立つ
学び舎を仰ぎ見るばかりです。
この頃は在校生はもとより同
窓の皆さんのお躍ぶりをよく
耳にしますが、今後ますます
象徴的な存在となつて高くそ
びえ立つに違いありません。

ています。



～創業100年の歴史と味をお届けします～

株式会社 関根屋

営業部長 金子達也
25期J組卒

秋田市東通り一丁目1番26号
TEL 018-833-6461 FAX 018-831-4062

NAS

日本エアーサービス株式会社
国土交通大臣登録旅行業第644号・日本旅行業協会会員

所長 小笠原 和則
19期E組卒

秋田営業所
秋田市山王二丁目1-60アイテックスビル
TEL 823-6000 FAX 823-6100
本社(東京) : (03) 3496-7711代



快速ラビットファーム

株式会社 村上商店

<許可内容>建築一式工事業・内装仕上工事業

代表取締役 村上直樹 11期D組卒

TEL 0120-272-178

〒010-0921 秋田市大町6丁目5-14
TEL 018-823-2178 FAX 018-823-2990

同じ組の者にあっては声のい
は瞬時に消え去り、「なじが
秋田南高校一期のうんぬんで、
貴方も同級生ですよね。」と
の問い合わせ三十八年の空白
は未年になつた今年の一月十
八日、JR市ヶ谷駅近くにあるアルカディア市谷にて標記
会が開催されました。これは、
昨年四月二十日の第十二回東京支部総会にて、支部長に一期の大山寛康さんが選出されたことに鑑み、一期生自身が今まで以上に東京支部の中核的存在にならねばとの発想で企画されたものです。

省みるに昭和四十年三月母校を卒立つた我々、三十八年前の事であり当然平均年齢五十六歳となつてゐる。今まで一期としての相互連絡が十分でなかつたために、同窓会名簿からの抽出、連絡時の趣旨説明にはかなりの苦労が予想されました。しかし、「私は秋田南高校一期のうんぬんで、貴方も同級生ですよね。」と同じ組の者にあっては声のい

東京支部一期会発足



当日、集合してみると、昔の面影どおりの人、貴方誰と問われる人、面影残るも体型、風貌にかなり変化のある人々、其れなりに人生の年輪を重ねた形での再会となりました。それでも、ものの五分も立たないうちにお互に生徒だった頃のイメージと一致させる事が出来、やはり多感であつた高校三年間を一緒に仲間だなど感じ入つてしましました。

未年になつた今年の一月十八日、J.R市ヶ谷駅近くにあるアルカディア市谷にて標記会が開催されました。これは、昨年四月二十日の第十二回東京支部総会にて、支部長に一期の大山寛康さんが選出されました。それでも、ものの五分も立たないうちにお互に生徒だった頃のイメージと一致させる事が出来、やはり多感であつた高校三年間と一緒に仲間だなど感じ入つてしましました。

この会で、東京支部一期会を改めて発足させ、会長とクラブ幹事を置くことになり、時間経過してしまいました。次のように決まりました。

会長 榎利美、A組 宮間

早苗、B組 藤原西村妙子、

C組 鈴木(今野)沢子、D組
未定、E組 小笠原(熊谷)チ
エ子、F組 榎利美、G組

大山寛康、H組 横田(中田)
禎子

今後は、東京近傍在住一期生の結束を強固なものにして、各期の役員皆様と共に南高校東京支部を支援してゆこうと決意を新たにしたところでありました。この記事をご覧になりました。ありがとうございます。後ともご支援くださいますようお願いいたします。

おかげさまで準優勝しました。去る1月16日18開催された第44回全県バスケ新人戦で、みごと全県準優勝しました。応援ありがとうございました。去る1月16日18月31日2月2日一関市)今後ともご支援くださいますようお願いいたします。

バスクOB会副会長島田好雅

同窓生近況

大山君の挨拶で開始された懇親会は、和気藹々と進み、一人一人の自己紹介及び近況報告、高校時代の思い出、恩師皆様の情熱と尽力がいかに大きく激しいものであったか語り合っているうちに、三ラス幹事を置くことになり、

1期H組(旧姓中田)です。この度1月18日東京支部一期会が開催されました。15名集まりました

が56歳の男女が高校生に帰りとても懐かしい

一時でした。次回はもつと沢山の1期生が参加してくださいますようお願ひします。

横田 禎子

南翔会ホームページ <http://www.kumagai-p.co.jp/minami>

あけましておめでとうございます。健やかで心豊かな年となりますよう年々気力体力の衰えに身を任せ怠け者になつていい自分であります。

榎 大山
QZQ05016@nifty.ne.jp

ohyama.hiro@yahoo.co.jp

横田 tekotyan@nifty.com

榎記

原(7期生)

intk Atika Co.,Ltd.

株式会社アチカ

川合俊昭 5期E組卒
藤木孝 22期D組卒

本社 〒010-0951
秋田市山王2丁目1-54 三交ビル4F
TEL 018-823-8781 FAX 018-823-8790
能代事務所 〒016-0845
能代市通町9-48 大丸ビル2F
TEL 0185-55-3411 FAX 0185-55-3415

慶弔スタンド花・花環・ブーケ・アレンジメント

土崎佐藤生花店

佐藤恒雄 3期C組卒

秋田市土崎港中央7-2-14
(旧相染町) バス停市営ガス前
TEL 0120-45-0916(代)
FAX 846-9699

人事・賃金・社内諸規程
労働・社会保険等の労務全般

**渡辺博人社会保険
労務士事務所**

社会保険労務士 渡辺博人(12・F)
秋田市桜ガ丘二丁目4-9
TEL 018-831-5280
FAX 018-831-5287

会費納入のお願い

同窓会の運営は年度ごとの会費収入により運営されており、平成15年度の会費の振り込みのご協力をよろしくお願ひいたします。

年会費 2000円
納入期限 平成15年6月末日
納入方法 別添納付書

同窓会報の記事募集

皆様からの、「活躍するOB」の推薦をお受けいたしました。秋田県内外及び日本国内で活躍されているOBがございましたら、自薦他薦をとわざご連絡ください。是非記生の記事を載せたいという要望がございましたら、ご連絡ください。

送り先 株式会社くまがい印刷

FAX ○一八八三一六七三〇

e-mail

担当者 熊谷

市民スポーツ祭

H14年12月23・24日

戦績 (ZERO)

一回戦

ZERO 47—37 亀山社中

二回戦

ZERO 40—39 ミッキークラブ

三回戦

ZERO 42—36 ブレイカーズ

準決勝

ZERO 36—26 A U H

決勝

ZERO 32—39 弥生クラブ

結果

準 優 勝

OBクラブチーム紹介

-ZERO-

同窓会員の皆様、ご無沙汰いたしております。二十三期の一関校時代はバスケット部に所属していました。

卒業後はバスケをすることがなく体がブクブク太ってきておりましたが、高校時代の友人が帰秋して連絡があり、一緒にバスケのクラブチームを作ろうと声を掛けられました。

以来、仕事の合間を見つけて再度スポーツに汗をかくこととなりました。



TEL ○一八八三一六四五

代表 藤島 純也

編集後記

私のデスクの後ろには、なが置いている。五年前、転勤で秋田に戻ってきた際ある知人からもらった「相田みつを作品集」。見かけによらずこの日打

クラブチームに所属し十年を経過いたしましたが、体のほうは相変わらず太っておりまして、体重オーバーで最近では跳ねることはおろか、走と申します。高校時代はバスケット部に所属してありました。

これまで弱い私にとって、この日打めくりはいつの間にか癒されてしまった。これからもバスクで練習後一杯となると、懐かしい現役時代の話に酒が進みます。これからもバスケとお酒を楽しむクラブでありたいと願っております。

おおよその人はこうした癒しのグッズや場所があると思うが、母校の同窓会もそうした空間のひとつではないだろうか。私も会報部会に入ってきた。この会報誌を発行すれば何ともかく参加していった編集会議も最近は少し慣れました。この会報誌を発行するために集い、それをネタに酒を飲む。私達の思い出には「南高」という共通点があり、それが何とも言えない心地良さと感じるようになってきた。最近、あなたの「心のよりどころ」は活躍していますか。疲れたら心は癒されていますか。癒しの不十分なあなた、ぜひ会報部会へご連絡下さい。

「ここは南翔会報部。自分になるところ・・・」

(十九期 小笠原和則)

各種印刷・ホームページ作成
電子組版・電子文書処理

株式会社くまがい印刷

代表取締役 熊谷 正司 (4・A)

秋田市中通六丁目4-21
FAX 018(833)2220(代) FAX (833)6732

土木資材・肥料・農薬・灯油販売

青葉産業 株式会社

取締役部長 村尾 博

6期E組卒

秋田市仁井田長田3-4-45

TEL 018-839-5410

FAX 018-839-6477

横町 カラオケスナック

for you

日頃のご愛顧誠にありがとうございます。当店は格安料金で安心してお楽しみいただけるお店です(カラオケ無料) OBの皆様のご来店をお待ち致しております。

小玉章子 7期H組卒

秋田市大町五丁目3-24 サンピアザ横町1F
TEL 866-6466